
Kurzbericht zur GR-Sitzung Kirchehrenbach am 6.November 2023 

 

 

Nachdem der Antrag kurzfristig eingegangen ist und die Fragen aus dem Gremium nicht erschöpfend beantwortet 

werden konnten, wird dieser im nächsten Bau-Ausschuss behandelt und dem GR in der Dez. Sitzung vorgelegt. 

 

Nach vorhergehender Diskussion, u.a. über Definition des Aufgabenbereiches und Einbindung der gemeindlichen 

Jugendbeauftragten ergeht nachstehender Beschluss: 

 

Der Einstellung eines gemeindlichen Jugendpflegers kann unter der Voraussetzung erfolgen, dass sich alle drei VG 

Gemeinden beteiligen und die Kosten durch drei geteilt werden. Sollte eine Gemeinde nicht bereit sein, wird eine 

Anfrage an die Gemeinden des Schulverbandes gestellt. Fällt auch diese negativ aus, wird von der Installation eines 

Jugendpflegers abgesehen. Zuschuss 25 % - Laufzeit-Vertrag 2 Jahre. 

 

Abstimmung:    9 JA    5  NEIN 

 

 

Seniorenweihnachtsfeier Termin: So 17. Dez. 2023 um 14.30 Uhr im Pfarrheim                                                                              

*Einladung erfolgt wieder über das Mitteilungsblatt 

Neujahrsempfang: Termin: Sonntag, 7. Januar 2024 um 10.30 Uhr im Pfarrheim 

Genussmarktes der ILE: Der Ausschuss spricht sich grundsätzlich dafür aus, den Genussmarkt 2024 auszurichten. 

Mittlerweile hat für 2024 Waischenfeld und für 2025 Unterleinleiter zugesagt. Kirchehrenbach hat seine 

Bereitschaft für 2026 erklärt. 

 

Das Haus in der Hauptstraße 15 wurde durch einen Vermieter dem LRA als Asylunterkunft angeboten. Das LRA 

sieht die Voraussetzungen erfüllt, so dass ab 1.12.23 hier 18-20 Personen einziehen könnten. Herkunft und nähere 

Einzelheiten sind derzeit noch nicht bekannt.  

 

Während des VG Umbaus wird (voraussichtlich 2024) eine Ersatzlokalität benötigt. U.a. sollen dann die GR 

Sitzungen im Raum der Vereine, Leutenbacher Str. stattfinden. 

 

Nachdem die beantragte Fördersumme im Vergleich zum Vorjahr enorm gestiegen ist, soll erst eine Überprüfung 

erfolgen und der Beschluss in der Dez. Sitzung erfolgen. Erster Vorschlag Bgmin. 50  

 

Nachdem die beantragte Fördersumme im Vergleich zum Vorjahr enorm gestiegen ist, soll erst eine Überprüfung 

erfolgen und der Beschluss in der Dez. Sitzung erfolgen. Erster Vorschlag Bgmin. 50 % 

 



 

Der Antrag wird einstimmig befürwortet. H.Bigge – LRA Klimamanager – soll für die Dez. Sitzung zur Stellungnahme 

und Information eingeladen werden. (Thema: Nahwärme) 

 

 

 

 

Der RSV lädt zu einem Empfang mit Sportlerehrung am 2.12.23 ins Sportheim ein. 

Nachdem immer mehr Parkflächen im Gemeindegebiet als Dauerparkplätze genutzt werden soll bei einem 

Ortstermin des Bausschusses nach Lösungen gesucht werden die dem GR zum Beschluss vorgelegt werden. 

In der KiTa gibt es mit dem GH Grüner Baum, Dormitz einen neuen Caterer. Abwicklung erfolgt durch die Eltern 

direkt mit dem Caterer. VG wird hier nicht mehr benötigt. 

Stadtradeln 2024 wird in Erinnerung gebracht und für Teilnahme der Gemeinde beworben. 

Sperrung Bahnhofstraße geht noch bis 18.11.2023 

 

 

Glasfaserausbau soll in Agenda des GR aufgenommen werden. 

In der Sportplatzstraße soll durch optische Verengung (z.B. Pflanzkübel) eine Geschwindigkeitsreduzierung der 

Fahrzeuge erreicht werden. 

Die geplante Beschattung des Kneippbeckens wird in Erinnerung gebracht. 

Für noch stehende Wahlplakate (SPD) wird die Entfernung angemahnt. 

Der geplante neue Jugendraum soll durch den Bauausschuss bei einem Ortstermin begutachtet werden. 

 

 


